

Los misterios de la intimidad en "La sexualidad secreta de los hombres"

¿Cómo funciona el sexo masculino? ¿Cuáles son los aspectos que las mujeres desconocen? ¿Cuáles son las fantasías de los hombres? ¿Qué les gusta y qué no?, son algunas de las interrogantes que se abordan en este libro, que pretende reafirmar que "aunque cuesta un montón, el amor es posible en esta tierra"

Por: Alejandra Zúñiga Sepúlveda
Fotografía: Jorge Quiroz R.



Tati Penna, conductora de Chilevisión; Ximena Torres Cautivo, de larga trayectoria en Revista Paula y Consuelo Saavedra, conductora del noticiero vespertino de TVN, acompañaron a Marco Antonio de la Parra y a "Coté" Evans al original lanzamiento del libro.

Tras el éxito alcanzado por el libro 'Mujeres, la sexualidad secreta' de la periodista Patricia Politzer y la psicóloga Eugenia Weinstein, surgió en el ámbito nacional un creciente interés por saber más sobre los misterios de la intimidad. La inquietud fue recogida por Francisco Tepper, gerente general de Editorial Grjalbo, quien convocó a la dupla compuesta por el siquiatra, dramaturgo y ensayista Marco Antonio de la Parra y el abogado y comunicador Enrique Evans.

Escrito en sólo tres meses 'La sexualidad secreta de los hombres - Los hombres no somos tan obvios' está dedicado, según sus autores, a que-

nes buscan convertirse en amantes de verdad, mujeres y hombres empeñados en conocerse y comunicarse para lograr una mayor plenitud en el amor. Un test y un diccionario, que matizan fuertes verdades con humor, pretenden ayudar al lector a abandonar prejuicios inútiles y adentrarse en los misterios de una sexualidad que parece obvia, pero que no lo es.

Terrenos peligrosos

La obra de Evans y de la Parra se presentó la semana pasada en el restaurant Le Cutton, ubicado en la comuna de Providencia de la capital. Francisco Tepper, destacó que

«a una semana de salir a la venta, nuestra casa editorial en México y Argentina ha decidido comprar una importante cantidad de ejemplares, lo que nos tiene muy contentos».

A cargo de la presentación estuvo un trío de destacadas periodistas: Tati Penna, conductora de diversos programas de Chilevisión; Ximena Torres Cautivo, de larga trayectoria en Revista Paula y Consuelo Saavedra, conductora del noticiero vespertino de TVN.

Tati Penna comentó que "cuando me invitaron, mi primer pensamiento fue que era una tomadura de pelo, porque es el tema de las mujeres el que

me apasiona, y siempre he peleado contra este mundo ancestralmente machista».

Segundo, pensé que era una trampa: ¿por qué están hablando de sexualidad secreta?, ¿qué tiene de secreta la sexualidad de los hombres, si estamos hasta la tusa del humor, los chistes, la publicidad y la literatura con visión masculina?».

Pese a los resquemores, Penna se devoró el mamuerzo y llegó a la conclusión de que "el valor del libro es que es verdad. Algunas podrán pensar que es un poquito doctoral, como los hombres tienen que ser para ser geniales".

Por su parte, Consuelo

Saavedra manifestó que "el libro promete hablar de lo que no se sabe, no sólo de lo que no sabemos las mujeres, sino también de lo que no saben los hombres". Añadió que "es un muy buen aporte. Los autores hablan de sexo, amor, erotismos puros en territorios peligrosos. La sinceridad para hablar es lo más valioso de este libro; se hace cargo de temas no habiados, da buenos consejos y tiene partes chistosas pero también otras muy tristes".

"Aunque cuesta un montón, el amor es posible en esta tierra" Enrique "Coté" Evans agradeció a la numerosa concurrencia que acudió al lanzamiento, pese a ser para los santiaguinos "un día de damnificados".

Comentó que "fue muy divertido hacer el libro. Conversamos 'a polo pelado' y el libro agarró su propio vuelo, aunque sin duda, discrepamos en algunos puntos". Añadió que la obra es "una invitación a conversar y a pensar de que tenemos el desafío de ser más mujeres para ser más hombres, porque ellas son suficientemente hombres para ser maravillosamente mujeres".

Por su parte, el siquiatra Marco Antonio de la Parra también destacó el trabajo a rido, que fue muy complementado porque "yo creo en los libros y Cote en las experiencias traía unas entrevistas terribles".

Con su humor característico, señaló que, como a todo, llegó tarde al tema del sexo "ingresé al socialismo cuando vino el golpe, estaba a punto de hacerme pinochetista cuando empezó la transición y llegué a la revolución sexual cuando apareció el Sida".

Los misterios de la intimidad en "La Sexualidad secreta de los hombres" [artículo] Alejandra Zúñiga Sepúlveda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zúñiga Sepúlveda, Alejandra

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los misterios de la intimidad en "La Sexualidad secreta de los hombres" [artículo] Alejandra Zúñiga Sepúlveda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile